



000158824

6723

ELLIOT JED V
VIDIELLA, ELIANA



ESPECTACULOS 23

Dos comedias habrá este fin de semana en Teatro Las Tablas

Se trata de "Despedida de Soltera" e "Infarto Civilizado". La primera cumple sus últimas funciones luego de varios fines de semana de gran éxito, y la segunda realizará sus únicas presentaciones hoy y mañana.

Dos comedias presentará, en forma simultánea, el Teatro Las Tablas de Ocho Norie 330, este fin de semana con el objeto de satisfacer la demanda del público exigente, que ya ha hecho un hábito el apoyo a la iniciativa cultural emprendida por el actor y animador de TV, Roberto Nicolini, en el intento de dotar a la Ciudad Jardín de una multisala independiente y sin fines de lucro, sino como un aporte a la vida cultural de la región.

Dos veces distinguida como "Acontecimiento Cultural del Año" por la Secretaría de Relaciones Culturales, el Teatro Las Tablas ya está allistando la próxima temporada de verano en las que espera contar con las mejores figuras del espectáculo.

Pare este fin de semana, en la sala uno, se anuncian las últimas presentaciones de la chispeante comedia de humor —sólo para personas con criterio formado— "Despedida de Soltera" del dramaturgo chileno Juanco Torres, la que narra el día en que un grupo de mujeres oficinistas típicas de la clase media chilena, decide despedir a la más joven e ingenua compañera de trabajo que ese día cumple su último día de soltería.

"Despedida de Soltera" se presenta en la sala uno de Las Tablas hoy a las 20.15 horas y 22.15 horas y mañana domingo a las 20.15 horas, con un elenco integrado por María Cristina Arias, Clara María Escobar, Luzma Garcés, María Angélica Díaz, María Carolina Mora y Daniel Luco, bajo la dirección de su propio autor, Juanco Torres. Cada

luna, en tanto el actor tiene la responsabilidad de encarnar al "vendetito", especialmente invitado a la fiesta.

INFARTO CIVILIZADO

En forma simultánea en la sala dos, se presenta la comedia del inglés A. E. Whitehead "Infarto Civilizado", una celebrada puesta en escena que es protagonizada y dirigida por el popular actor Alejandro Cohen, quien encarna el rol de Ruberto, en tanto su mujer está interpretada por la no menos conocida actriz Eliana Vidiella, en el papel de Marcela, ambos integrantes de un matrimonio que vive una serie de situaciones típicas de la pareja cuando ésta se enfrenta a problemas usuales de la vida real, como la rutina, la educación de los hijos, etc. Lejos de ser una comedia intrascendente, la obra tiene momentos de humor y otros de drama que consiguen hacer sentir al público la sensación de estar atisbando por la cerradura de la casa de un vecino común y corriente.

La obra, de extraordinaria crítica y respuesta del público, se presenta por única vez en Viña hoy sábado a las 20 horas y alas 22 horas y mañana domingo sólo a las 20 horas.

El domingo sigue también para los niños "Un día Feliz", la divertida comedia musical infantil escrita por Carlococo para la tía Pucherito.

Para los días 6, 7 y 8 de diciembre próximos se anuncia "Querido Mentiroso", celebrada comedia de Jerome Kitty, con las actuaciones de los primerísimos actores Sara Astica y Marcelo Ga-

3
2
4

28-XI-1987

Museo, Galpón

61

Dos comedias habrá este fin de semana en teatro Las Tablas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dos comedias habrá este fin de semana en teatro Las Tablas [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)